

S.2.D. - ECOLOGIE & PROJET PRATIQUE

Enjeux du développement Durable et solidarité internationale

Les élèves de 4e S2D ont eu l'opportunité d'échanger en visioconférence avec les élèves de l'école de Niaro, au Bénin. Cet échange s'inscrit dans leur projet sur les enjeux du développement durable et la solidarité internationale.

Lors de cette rencontre, les élèves ont discuté des conditions de vie et de scolarité à Niaro. Plusieurs thématiques ont été abordées, notamment l'accès à l'eau potable, l'hygiène et l'assainissement ainsi que la précarité des infrastructures scolaires (cantine, mobilier, fournitures).

Cet échange a permis aux élèves de prendre conscience des défis rencontrés par leurs camarades béninois et d'explorer des pistes de solutions durables. Dans les prochaines semaines, ils travailleront sur des propositions concrètes pour répondre à certains de ces besoins.

Une belle expérience humaine et pédagogique qui donne du sens à leur engagement dans le programme Sciences et Développement Durable !

